

Matev

Neu aufgestellt ins Jahr 2023

Michael Volz verlässt das Unternehmen nach neun Jahren – Georg Hemmerlein übernimmt ab sofort die alleinige Geschäftsführung



© Matev

Georg Hemmerlein (Mitte) übernimmt die alleinige Geschäftsführung und wird dabei durch Sina Lindner und André Gallasch in d

Das Unternehmen Matev wird, nachdem Michael Volz nach neun Jahren das Unternehmen zum Ende des Jahres verlässt, die Geschäftsführung neu aufstellen. Georg Hemmerlein übernimmt ab Januar die alleinige Geschäftsführung und wird dabei durch Sina Lindner und André Gallasch in der erweiterten Geschäftsführung, welche mit Prokura ausgestattet sind, unterstützt. Volz hat seinen Austritt bereits mit einem Schreiben an die Kunden angekündigt und wird Anfang 2023 auch nochmal persönlich von vielen Kunden Abschied nehmen.